

## Conférence internationale sur le fédéralisme Mont-Tremblant, octobre 1999

---

### Sommaire

Du 5 au 8 octobre 1999, le Forum était l'hôte de la Conférence internationale sur le fédéralisme à l'ère de la mondialisation, qui a eu lieu à Mont-Tremblant (Canada). La Conférence a réuni au-delà de 500 représentants élus, fonctionnaires, universitaires et représentants du secteur privé de plus de 25 pays.

La Conférence a examiné les défis que pose la gestion des régimes fédéraux à une époque où les frontières politiques perdent de leur importance. La Conférence était organisée de façon à maximiser les occasions pour les participants d'échanger information, pratiques exemplaires et expériences sur la résolution de problèmes. Des ateliers et des tables rondes ont eu lieu entre les discours de MM. Bill Clinton, président des États-Unis, Ernesto Zedillo, président du Mexique, et Jean Chrétien, premier ministre du Canada, de même que d'autres personnalités politiques éminentes.

Près de 80 jeunes ont participé à part entière à la Conférence. De plus, le Forum a organisé à leur intention un programme jeunesse supplémentaire à Ottawa. Par le biais d'une simulation de négociations intergouvernementales spécialement conçue, les jeunes ont pu vivre une expérience unique sur la pratique du fédéralisme.